

玄海原子力発電所 3・4号機の再稼働に関する意見

(この用紙は、県政提案箱へご投函ください。)

* なお、ご記入の前に裏面の<お願い>をお読みください。

テーマ	★該当する項目をチェックしてください（複数選択可）。		
	<input type="checkbox"/> エネルギー政策に関すること	<input type="checkbox"/> 原子力安全対策に関すること	
	<input type="checkbox"/> 原子力災害対策に関すること	<input type="checkbox"/> その他	

国のエネルギー政策においては、原発は絶対に必要であるといふが、福島の被災者やこれから起ってしまうかもしれない地震災害による原発事故にあってしまった住民は、「運が悪かったと思え」といふことでしょうか？ それでもない！ 人の命をこうも軽く見るとは、全く許しがたいことです。「人より金」と露骨に表わした県民説明会の実態でした。再稼働ありきのあはな連勢での説明会は無意味です。ナウゼンでの開催期間中の玄海町長や知事のニュースでの発言はそれを表わしています。県民から納得したとは絶対に思ひがいで下さい。



この県政提案箱は、職員が毎日投函の有無を確認しています。

0315k0015